
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「第 1 回クラブ協議会」 

   

「津軽三味線」 

 

鈴木隆良様 

   

次回の卓話 本日の卓話 



 

 

           通算第 2236 回 

            第 4 回 8 月 5 日 

【点鐘】【国歌】君が代 

【ロータリーソング】奉仕の理想 

おめでとう♪ 

会員誕生日祝い 須田会員(8/25) 

奥様誕生日祝い 金子夫人光恵様(8/8) 
 

【来 賓 紹 介】 

米山奨学生 金世勇様 

 

            通算第 2235 回 

            第 3 回 7 月 29 日 

【点鐘】【ロータリーソング】手に手つないで 
 

【ビ ジ タ ー 紹 介】 

東京江北ＲＣ 鎌田秀一様 

 

【幹 事 報 告】 

○次回 8/5(水) 第１回クラブ協議会を開催致し

ます。皆様ご出席よろしくお願いいたします。 

○東京葛飾中央ＲＣ会員名簿、ロータリーの友、 

メール BOX へ配布しました。 

  

【ニコニコＢＯＸ】 

鈴木会長･･･今日は第１回目のクラブフォーラム

です。皆様の貴重なご意見を期待しておりま

す。 

武井幹事･･･本日のクラブフォーラム 皆様よろ

しくお願いします。 

井上会員･･･クラブフォーラムです。がんばりまし

ょう！ 

松坂会員･･･新型コロナウイルス感染者が１日全

国で 1,000 人の大台になってきます。皆様 

感染源の疑いのある所には近づかないように

しましょう。今日のフォーラムは「反省と未

来」どんな展開になるか楽しみです。 

齊藤会員･･･7月の最終例会に出席が出来てこんな

に嬉しく思える事はありません。水害の被災

地の皆様を思いますになんと気の毒な事と大

事にして出席させて頂きます。 

須田会員･･･本日は第 1 回クラブフォーラムです。

皆様よろしくお願いします。 

吉田会員･･･本日は第１回クラブフォーラムです。

皆様よろしくお願いします。 

 

      本日合計   \32,000 

今期累計   \138,000 

 

 

 

【く じ ら コ イ ン Ｂ Ｏ Ｘ】 

      本日合計   \2,083 

今期累計   \9,102 

 

【出 席 報 告】 

会員１７名中 ９名 出 席 75.00％ 

(７月１日)前々回訂正出席率 94.11％ 

 

 

クラブフォーラム 

 「反省と未来」 

第一回クラブフォーラム 戦略計画立案ガイド 

1.概略 

(ア)フェーズ1:現状分析  

クラブの現状はどうか? 

(イ) フェーズ2:ビジョンの作成  

どのようなクラブになりたいのか? 

(ウ)フェーズ3:計画の作成  

どのようにビジョンを実現できるか? 

(工)フェーズ4:進捗の確認  

目標への進み具合はどうか? 

2.ロータリーの仕組みと戦略計画 

(ア)ロータリーは3本の柱で支えられています。 

(イ)ロータリーの戦略計画 

① クラブのサポートと強化 

② 人道的奉仕の重点化と増加 

③ 公共イメージと認知度の向上 

(ウ)使命 

(工)中核的価値観 

3.フェーズ 1の意見交換(7名) 

…次回に続く… 

 

 

前週の例会 

今週の例会 

7 月２９日の例会卓話 

 


